2

PRIÈRE POUR DEMANDER DES GRACES

Dieu Tout-Puissant et Miséricordieux!

Nous te rendons grâce et te bénissons parce que tu as mis dans le cœur du bienheureux François Palau un amour particulier pour l'Église, le corps mystique du Christ, tu lui as découvert sa beauté figurée en Marie, et l'as éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat Accorde-nous sa prompte canonisation dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que, par son intercession, nous te demandons. Par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen..

UNE PHRASE DE PALAU

Aimes tu? Qu'aimes -tu?

Là où est l'amour, il y a le cœur; là où est le cœur, il y a toute la plénitude et la force de vos affections; Là où ils sont, il y a toute votre âme, vos pensées, vos pouvoirs et vos sens.

(Mois de Marie 2.4)

COLLABOREZ AVEC NOUS

Partagez avec nous votre expérience

Vous avez 3 alternatives pour communiquer avec nous: 1.- Vous pouvez nous écrire à F-Mail:

causadelossantos @cmtpalau.org

2.- Aussi en cliquant sur le formulaire en ligne suivant:

bit.ly/cmtgracias

3.- Ou vous pouvez télécharger le formulaire pour l'envoyer par la poste à « Causa de los Santos CMT », Via Vincenzo Monti 31 B, 00152, Rome (Italie):

Formulaire Postal



FRANCISCO PALAU Y QUER: UN DON POUR L'ÉGLISE

La lecture des écrits de Francisco Palau devrait être un moment agréable pour tous ceux qui se disent enfants spirituels de Francisco Palau. Il y a beaucoup de sujets que l'on y trouve, il suffit de regarder leurs pages pour s'en rendre compte.

Vous vous demandez peut-être par où commencer pour entrer en contact avec les écrits de François et dans quelle perspective. Les textes les plus lus, pourrait-on dire, sont le Mois de Marie et les Lettres. Suivent ensuite d'autres écrits dont la lecture est difficile comme c'est le cas de Mes relations où la reine est le symbolisme qui tisse son style littéraire.

Pour commencer ou recommencer, je suggère une lecture plutôt **sapientielle**, c'est-à-dire une lecture qui vous permet de savourer et d'atteindre une plus grande compréhension de la personne de François; Une lecture qui peut éveiller ou revitaliser en vous la relation filiale avec lui et qui peut vous conduire à une rencontre dans laquelle vous pouvez percevoir les battements de son cœur ecclésial.

Vous pouvez commencer par l'une de ses lettres dans laquelle il parle des vertus théologales, qui sont les amis dont nous avons besoin pour avancer sur l'itinéraire de la conversion à l'Église. L'expérience de ces vertus ; La foi, l'espérance et l'amour produisent en nous les changements nécessaires et nous conduisent à une communion totale avec l'Église, comprise comme Dieu et humanité, d'où son importance.

Textes suggérés: **lettres 37, 38, 67, 74, 81 et 88.**

Lisez d'abord la lettre littéralement, puis placez-la dans son contexte, c'est-à-dire demandez-vous et essayez de répondre:

Que se passait-il dans la vie de François quand il a écrit ce texte?

À qui écrit-il? Comment s'exprime-t-il? Qu'est-ce qui attire votre attention?

Une fois cette étape terminée ; Passez à une autre étape et laissez-vous interroger et affecter par le texte et demandez-vous: À quoi cette lecture m'invite-t-elle ?

TÉMOIGNAGE: Petites physionomies de son esprit

par Frère Alejo de la Vierge du Carmel, OCD

«Bien qu'il n'ait pas écrit sa vie (...) Il est très vrai que dans ses œuvres et dans les lettres qui sont conservées, il y a des morceaux de son cœur, des morceaux de sa vie, de petites physionomies de son esprit qui est, sans aucun doute, le meilleur qui reste de lui... » « Le meilleur éloge que l'on puisse faire du Révérend Père Pa-

lau est fait par lui-même avec ses œuvres, avec ses vertus et avec ses écrits»